



SIPOLNA

Sindicato Policial Nacional



16 de Junio del 2025

COMUNICADO

El Sindicato Policial manifiesta su profunda preocupación por el grave incidente ocurrido en el día de hoy en el establecimiento penitenciario Santiago Vázquez, que culminó con el fallecimiento de cuatro personas privadas de libertad y la intoxicación de varios funcionarios policiales que intervinieron en el lugar.

Este hecho lamentable en todos sus aspectos pone nuevamente en evidencia el nivel de insalubridad y precariedad en el que los policías deben desempeñar su trabajo día tras día, especialmente en contextos de privación de libertad donde la tensión, la violencia y el hacinamiento son moneda corriente.

Desde el Sindicato expresamos nuestra solidaridad con los compañeros afectados mientras cumplían con su deber sin contar con las condiciones mínimas que una intervención de este tipo exige.

No es posible seguir mirando para el costado mientras nuestros compañeros ingresan a módulos sin ventilación, sin equipos adecuados, expuestos a humo, productos tóxicos y materiales inflamables.

Desde nuestro sindicato venimos advirtiendo hace tiempo que las condiciones laborales en cárceles son inhumanas, esta situación no puede continuar. No se puede seguir exigiendo profesionalismo y resultados en un escenario de abandono, donde los policías enfrentan riesgos evitables por negligencia institucional.

¿Cuántos policías más tienen que arriesgar su vida para que se tomen decisiones de fondo?

El Sindicato reafirma su compromiso con la defensa de los derechos humanos de todos, incluyendo especialmente, los derechos de nuestros compañeros.

Reclamamos respeto, recursos, y un cambio urgente. Trabajar en condiciones inhumanas no puede seguir siendo la norma.

SINDICATO POLICIAL NACIONAL

WILSON FERREIRA 1287, Montevideo, Uruguay

Tel.: 29017818

E-mail: sипolnaoficina@gmail.com